

今日で4月が終わります。例年であれば1年生も学校生活に慣れ、教科の学習も時間割通りに進み始めたところで、「ゴールデンウイークで家族の時間を楽しんで、また元気に学校で会おうね」と言って休みに入っていくところです。ところが、今年は6日の入学式から5日間登校しただけで、臨時休業となってしまいましたので、子どもたちも学校生活のペースに慣れることもできませんでした。3回目の登校日となる本日、一週間ぶりに子どもたちと顔を合わせて、休みの生活の様子や課題の確認、新しい課題の配付を行い、「感染拡大防止のために、出かけるのを我慢してお家で過ごしてね」と子どもたちにも、ゴールデンウイーク中も感染しないための努力をお願いして、さよならすることになってしまいました。

今後の予定は、本日配付の通知の通り、5月7日(木)より授業を再開する予定です。ただし、7日(木)8日(金)の二日間は給食なし、午前3時間授業となります。

保護者の皆様には、お子様のご家庭での生活に加え、学習課題の支援についてもご協力いただき誠にありがとうございます。お子様の休業中の様子はいかがでしょうか。ご心配なことがありましたら学校までお知らせください。

子どもたちが本来の学校生活を送るためには、コロナウイルス感染拡大が 収まることが不可欠です。爽やかな季節、ただでさえストレスのたまる毎日 を送っているところで、家族でどこかに出かけたいと思うところではありま すが、不要不急のお出かけは控えていただき、ステイホームで連休をお過ご しくださいますようお願いいたします。

今朝は,一週間ぶりに子どもたちの声が校舎内に響いています。子どもたち

の声を聴くとホッとした気持ちになります。学校は子どもたちがいてこそのもの、子どもたちがいない学校は、学校とは言えないなあと実感しています。連休明け、麻績小学校に子どもたちの声が響き合うことを願うばかりです。



4月9日 交通安全教室

一学期は子どもたちの交通事故がもっとも多い時です。麻績村駐在所の窪田さんをはじめ、麻績村交通安全協会の皆様にご指導いただき、交通安全教室を行いました。

指導してくださる方の指示をよく聞いて道路 を歩いたり、横断したりして、交通ルールを学 ぶことができました。学校周辺には、駅前の歩 車分離式の信号と本町の通常の信号と二つの方 法の信号機があります。信号の方式の違いは、



自動車の運転者も気をつけないといけません。子どもたちも実際に渡ってみることで、 違いを理解してほしいと思います。

3年生以上で自転車を持ってきた子ども たちは、校庭と公道で走行練習をしました。 3年生は、はじめての自転車での交通安全 教室でした。グランドに描かれた道路で練

習しましたが。力強くこぎ出し安定した走行の様子に目をひかれました。担任の草間先生から、子どもたちが2年生の時に一輪車に取り組んでいたことを聞いて納得しました。これなら公道を乗ることも心配なさそうです。交通ルールを守って自転車乗りを楽しんでほしいと思います。

4月16日 1年生春さがし

登校日, 久しぶりに登校し友だちと会えて嬉しそうな子どもたち。登校後や休み時間に外で遊ぶ子どもたちがたくさんいました。

1年生は、探検バックを持って外に 出てきました。五分咲きの桜の木の下、 遊具で楽しく遊ぶ子どもたち、保育園 から一緒なので入学しての緊張感は感



じられません。遊んだあとは春探しをして思い思いに絵を描いていました。

